



DESIGN: NICOLA CACCO

La collezione di tavoli include diverse tipologie. I tavoli in metallo con fusto centrale, in quattro colori, hanno forme morbide e arrotondate. Nella versione alta sono pensati per abbinarsi agli sgabelli Upper, mentre le altre altezze soddisfano ogni esigenza - tavolo da bistrot, side table o servetto in metallo, quest'ultimo ideale da affiancare a poltroncine e pouf come tavolo d'appoggio o di lavoro. Alle necessità dei luoghi della convivialità rispondono i tavoli con fusto in metallo cromato e piano in melaminico disponibili in diverse altezze.

The collection of tables includes different versions. The metal tables with central stem, in four colors, have soft and rounded shapes. In the higher version they are designed to match the Upper stools, while the other heights satisfy every need - bistro table, side table or metal side table, the latter ideal to be combined with armchairs and ottomans as a side table or work table. The tables with chromed metal frame and melamine top, available in different heights, meet the needs of convivial places.

La collection de tables comprend plusieurs variantes. Les tables en métal avec tige centrale, en quatre couleurs, ont des formes douces et arrondies. La version haute est conçue pour correspondre aux tabourets Upper, tandis que les autres hauteurs peuvent répondre à différents besoins - table de bistrot, table à café ou table d'appoint en métal, cette dernière idéale pour être combinée avec des fauteuils et des poufs. Les tables avec structure en métal chromé et plateau en mélaminé, disponibles en différentes hauteurs, répondent aux besoins des lieux conviviaux.





